
 

第２７回例会 

（通算第１５５０回） 

令和４年６月３日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

来訪者紹介     （穴井 祐志朗 会長ｴﾚｸﾄ） 

        米山奨学生      温 麗 萍 さん 

会長の時間     （穴井 祐志朗 会長ｴﾚｸﾄ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月 6月は、ロータリー親睦月間です。  

コロナ禍が続く中、仕事にも追われ、慌ただしい日常

をお送りのことと思いますが、楽しく親睦が深められ

たらと思っております。以前は、会員同士で旅行に行

くこともございましたが、現状況ではそれも難しく 

残念です。先月、ゴールデンウイークに家族で人吉に

行って来ました。ところで皆さんは、人吉に海軍の飛

行場があったのをご存知でしょうか？人吉の中心部

から車で 15分ほどの場所で、錦町にあります。 

人吉盆地の山の中に海軍の飛行場とは、不思議に思わ 

れるでしょう⁈ 

そこは、「秘密基地ミュージアム」と名のついた比較的

新しい施設です。阿蘇の噴火による火山灰が堆積した 

 

所に 100 あまりの防空壕が掘られています。昭和 18

年から手掛けられたもので、終戦の僅か２年前のこと

です。約 6000 人もの予科練生たちがこの地で飛行機

の操縦法等を学びました。最年少は１４歳とのことで

したので、今では考えられないことですね。沖縄が占

領され、次は本土決戦と覚悟した際にこの場所に極秘

に基地が造られたのです。ここが選ばれたのは、鹿屋

と知覧の双方の航空基地から距離が５０キロくらい

しか離れておらず、また、敵の海からの攻撃にも被害

が避けられるとの理由でした。当時、九州にはここだ

けにしかないコンクリートの滑走路が造られており、

いかに軍がこの基地に力を注いでいたかがわかりま

す。施設内には、訓練生の使用していた品々の展示や、

当時の状況を知る地元の方の話を映像に収めたもの

などがあり、戦争の悲惨さを伝えています。 

こちらの入場券には、見学ツアーの料金も含まれてお

り、兵舎などがあった防空壕の中を案内人の解説を聞

きながら見ることができます。昭和２０年の１１月に

はアメリカ軍の九州上陸、その後、本土の制圧が計画

されていました。８月に終戦を迎えていなければ 日

本は甚大な被害を被っていたに違いありません。考え

ただけでも恐ろしいことです。 

日々、ロシアとウクライナの戦争が報道される中、 

あらためて平和の尊さについて考える機会となりま

した。 

 

※立野会長、藤本副会長がいわき平中央ロータリー

クラブ３０周年記念式典出席の為、穴井会長エレ

クトが会長代行 

 

出席報告          （木村 俊彦 委員） 

 

 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

4. 6. 3 
27 20 7 74.07% 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 



米山奨学金授与（６月分） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告            （飯星 宗美 幹事） 

☆例会変更 ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本りんどうＲＣ 

 ６月 ２日（木） ⇒ 同日 １３：００～  

 於：飯田山（１５周年記念植樹の為）  

 ６月２３日（木） ⇒ 同日 １９：３０～ 

 於：ホテルエミナース（最終例会の為、夜へ変更） 

・熊本西稜ＲＣ 

 ６月１３日（月） ⇒ 同 日 １８：３０～ 

 於：青柳（歳祝い会の為） 

 ６月２７日（月） ⇒ 同 日 １８：３０～ 

 於：おく村（親睦例会の為） 

 

☆例会取り止め           

・熊本江南ＲＣ     ６月２９日（水） 

・熊本りんどうＲＣ   ６月３０日（木） 

定款第７条第１節に基づき取り止め 

 

☆到着文書 

・【ＲＩより】 

 ６月のロータリーレート １㌦=１２７円 

・【熊本城東ＲＣより】 

 ２０２２-２３年度 熊本市域ＲＣ会員名簿作成に 

 ついて 

 ※本日回覧しております。ご確認お願い致します。 

 

委員会報告 

☆2022-23年度第 2720地区副幹事    

丹後 秀庸 次年度地区副幹事 

・大森ガバナー引継ぎ式（大分開催）について 

 

☆クラブ管理運営委員会    松尾 知明 委員長 

・来週６月１０日（金）は和食仲むらに於いて歳祝 

 い移動例会です。出席者は２５名。対象の会員４  

 名です。盛大にお祝い楽しい時間を過ごしましょ 

 う。 

 

☆Ｒ財団委員会        龍  義則 委員長 

 次年度プログラム担当 

・次年度プログラム委員会より先週の例会で卓話者

のご紹介をお願いしました。早速大熊会員よりお

二人のご紹介を頂きました。会員各位奮ってご紹

介下さい。 

・今期ロータリー財団委員会より今期最終例会日

（6/17）には寄付のお願いをさせて頂きます。 

今期最後の寄付をどうぞ宜しくお願い致します。 

 

☆Ｒ情報委員          田中 弘一 委員 

・クラブ定款、細則について 

 例会変更、取り止め等の取り扱いについては会員

のメリットを考慮する必要があります。会員全体

の話し合いでクラブの発展を計りましょう。 

 

スマイル報告       （増岡 範昭 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 穴井 祐志朗・飯星 宗美 君 

 先週のクラブ協議会お疲れ様でした。６月に入り

日中かなり暑く感じます。皆様体調をお壊しなく 

お過ごしください。 

◎ 山代 敏男 君（2,000円） 

 立野会長、飯星幹事あと３回で終わりますね。来

週は歳祝いでお世話になります。７５才と６カ月目

です。１月６日に７５才になり、後期高齢者になり

健康保険書も変わりました。 

◎ 岩下  茂 君（2,000円） 

 来週の歳祝会は他の総会、懇親会と重なり申し訳

ありませんが欠席します。また、前回のゴルフで良

い成績が出ましたので合わせてスマイルします。 

◎ 坂口 滋一 君 

 今日は米山奨学生の温麗萍さんと私のリレー卓話

です。宜しくお願いしま～す！ 



◎ 平田 耕一 君（5,000円） 

来週歳祝いの喜寿の木村会員、山代会員、古稀の

増岡会員、還暦の角岡会員の皆様おめでとうござい

ます。所用にて欠席致しますのでスマイルさせて頂

きます。 

◎ 龍  義則・田中 弘一・増岡 範昭 君 

 ようやく御上より屋外や人混みの少ない所ではマ

スクを外しても良いとのお達しがありましたが外で

もほとんどの人がマスクをした状態です。いつにな

ったらマスク無しの生活ができるのやら。早く元の

生活に戻りたいですね。 

 

卓話     

    米山奨学生        温 麗 萍 さん 

 

 

 

 

 

 

    

米山カウンセラー 

   青少年奉仕委員長   坂口 滋一 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いわき平中央ＲＣ創立３０周年記念式典        

  日時：２０２２年６月４日（土） 

  場所：いわきワシントンホテル椿山荘 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

友好クラブ締結調印式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 盧 麗 娜 


